

Le Courrier du Loiret, 1^{er} février 2023

Communauté de communes du Pithiverais

Des projets pour la collectivité

Le président de la communauté de communes du Pithiverais, James Bruneau, a présenté ses vœux aux forces vives du territoire, vendredi 27 janvier, dans le tout nouveau gymnase de Dadonville.

« C'est dans une ambiance « sportive », comme l'a décrit Jérôme Gaspard, directeur général des services de la communauté de communes du Pithiverais (CCDP), que les élus ont accueilli les forces vives au gymnase de Dadonville, accolé au collège Mary-Jackson.

Des plantes mais aussi des ballons et ballons de différents sports ornaient le devant du pupitre où James Bruneau, président de la collectivité, a pris place pour présenter ses vœux. Il était entouré de ses vice-présidents, dont le député de la 5^e circonscription du Loiret, Anthony Brosse, et le président du Département, Marc Gaudet. « C'est une chance pour notre intercommunalité que de compter, parmi ses rangs, un député et un président de conseil départemental. Les messages sont plus faciles à faire passer », a lancé James Bruneau. Le choix du lieu pour cette cérémonie des



Le président, au pupitre, accompagné des vice-présidents et élus locaux.

vœux n'était pas anodin. Le gymnase, qui a ouvert ses portes en septembre 2021, n'a pas eu l'occasion d'être inauguré, en raison de la crise sanitaire. Cet équipement est utilisé par les collégiens mais aussi par les membres de huit associations sportives du territoire.

Lélu a ensuite fait le point sur les autres réalisations achevées depuis le début du mandat : étude relative à l'eau potable et à l'assainissement collectif, travaux dans les bâtiments, ouverture d'une antenne du Conservatoire national des arts et métiers à Pithiviers.

Le président a aussi insisté sur l'engagement de la collectivité pour l'environnement. « Sa préservation a été au cœur de nos préoccupations », a-t-il indiqué.

Au total, 130 points lumineux énergivores dans les zones d'activités ont été remplacés, avec l'aide du Syndicat intercommunal d'électricité de la région de Pithiviers (Sierp). « Nous avons également fait appel à un procédé écologique innovant dans le cadre des travaux de réfection de la chaussée de la route de la Prée, à Chilleurs-aux-Bois et Santeau », a précisé James Bruneau.

Des finances saines mais une situation qui se dégrade

« La CCDP dispose de finances saines même si, à l'image de l'ensemble des collectivités, la situation se dégrade en raison de la hausse exagérée des coûts de l'énergie mais également

du manque de dynamisme de la majorité de nos recettes fiscales », a confié Lélu. Il a toutefois indiqué que la commercialisation de terrains et l'implantation de nouvelles entreprises se poursuivaient à un rythme soutenu dans les zones d'activités.

Parmi les projets évoqués, on trouve la mise en place d'une Maison de l'habitat, la construction d'un groupe scolaire à Boynes pour la rentrée 2025 ou encore la réhabilitation de l'école du Clos-Beauvoys à Pithiviers.

« Henry Ford disait : "Se réunir est un début, rester ensemble est un progrès, travailler ensemble est la réussite" », a conclu James Bruneau.

CAMILLE COELHO